



INTRODUCCION

Con el número 20 se inicia la segunda época de la revista Punto de Partida. Apreciando todo lo valioso que tuvo en su primera etapa, tan inteligentemente dirigida por la Dra. Margo Glantz, fundadora de la revista, trataremos de diversificar su temática, no limitándonos a los aspectos puramente literarios, sino que, conscientes de la gran inquietud de los alumnos universitarios por los problemas socioeconómicos y científicos del mundo contemporáneo, abrimos las páginas de la revista a los trabajos de investigación extraliteraria.

Seguirá conservando su carácter estrictamente estudiantil, como vehículo de comunicación y divulgación de las posibilidades de creación e investigación de los estudiantes; exceptuando en las portadas en las que algunas veces se utilizarán creaciones de los alumnos, en otras ocasiones, como en la presente, los dibujos serán de los grandes maestros en un intento de divulgación cultural.

EUGENIA REVUELTAS